

保育園保育料値上げ中止を

共産党は、4月からの「認可保育園保育料の値上げ中止を求める条例」を提案しました。

昨年9月、区長提案の保育料値上げ条例が、自民、公明、無所属、民主など与党の賛成で決定されたからです。区の値上げの理由

は、「待機児解消にお金がかかったので保護者に負担を求める」「国の定める保育料まで引き上げる」であり、国も区も与党も、親負担増を当然としています。

共産党は、子どもを健やかに育てる保育の受益者は社会であり、社会全体で子育てを応援する時に値上げなどとんでもないと中止を求めました。

働く女性を応援し 子育てを楽しめる社会の実現を

共産党は総括質問で、子育てと仕事の両立支援を進めること。子どもを2人3人複数育てたいと希望する人の願いがかなう環境をつくってほしいと求めました。



女性が男性と同じように条件整備が整っている先進国では安心して子育ても仕事も続けることができます。

スウェーデンでは0歳から6歳までのお子さんを持つた母親の79%が仕事をしています。

小規模で家庭的保育園が家へすぐそばにあり安心して働けます。

フランスでは、女性が子育てしながら仕事を続けること、

男性も子育てや家事をすること、労働時間が短く家族の生

伊藤学園
プール

共産党一般開放の存続求める

自・公など与党が4896人の願い不採択

区は伊藤学園のプールの一般開放を5月に中止すると発表。利用者が署名数4896筆を添えて存続を求める請願・陳情を提出。賛成は共産党だけ。自民、公明、民主、無所属などは反対しました。

区は廃止の理由を、夏暑く冬寒い構造上の問題があり電気代がかかる。豊葉の杜学園などで代替できると説明。共産党は、「構造上の問題は、区民に一般開放を約束して5年前に新築したにもかかわらず必要な設備を怠った区にこそ責任がある。身近にあるからこそ、子どもたちも地域の人も気軽に利用できる。一般開放は続けるべき」と主張しました。



伊藤学園プール(区のホームページより)

「スクエア荏原」

高すぎる利用料の減免制度を



4月から、平塚小学校跡地(荏原4丁目)に文化スポーツ施設「スクエア荏原」が開設。共産党は、区民が気軽に使えるよう利用料の減免制度をつくるべきと求めました。区は「適正な金額。減免制度をつくる考えはない」と答弁。

地域から期待される施設ですが、利用料を聞いてびっくり。登録団体の減免制度がないため、区民集会所などに比べて2倍以上。「絵画や書道、健康体操など趣味のサークルでは利用できない」との声が多数あがっています。いったい誰のための施設なのでしょうか。

100人規模の施設利用料 ()は減免料金

	スクエア荏原 (大会議室)	荏原文化センター (第1講習室)	区民集会所
午後	4100円 (減免なし)	2800円 (1400円)	3800円 (1900円)
夜間	5600円 (減免なし)	3900円 (1950円)	5200円 (2600円)

議場への「日の丸」掲揚をやめてください

思想及び良心の自由の尊重を求める請願…不採択

品川区議会は、第1回定例会から、議場に「日の丸」を掲揚しましたが、区民から掲揚中止を求める請願が出されました。共産党は、「日の丸」を掲揚することは、憲法に基づく思想及び良心の自由を侵害し、区民への強制になると中止を求めました。自民党は、「日本人の誇りのため速やかに結論を」と請願に反対。公明、無所属、民主など与党も反対。委員会を傍聴された方から「今なぜ掲げるのか、9条改悪の動きが目立っているなか危険」とご意見をいただきました。

「日の丸」掲揚で思うこと

「日の丸」「君が代」の問題は戦前の戦争準備の思想教育の旗印として、私などは小学一年生の時から意味もわからず教え込まれ、國のため、天皇のため、命を捨てても従わなければならないと言われ、戦争に突入、悲惨な結果を招いたのです。

私は本会議場に入り、議長の後方に高々と掲げられた「日の丸」を目にし忌まわしい記憶がよみがえり、いたたまれない気持ちになりました。

「日の丸」「君が代」は、忘れることができない苦しみを思い出すのです。あの戦争のため、大切な家族や友人、家や財産をなくした人はたくさんいます。

卒業式、入学式などの行事全てで、「日の丸」が掲揚され、自然と馴らされていけば、「昔」の私のような人間ができるのではないかと心配です。



西品川1丁目住
伊藤 茂雄(82歳)